



Crise COVID - 19

Une prime pour tous les salariés de L'UGECAM

Et tout de suite !

Trop d'années que le gouvernement bloque la valeur du point !
Trop d'années que nos métiers sont dévalorisés !
Trop d'années que l'on nous dit qu'il n'y a pas assez de budget !
Trop d'années que nous travaillons en sous effectifs !
Trop d'années que l'attribution des ponts de compétence est à minima !

TROP TROP TROP TROP TROP !

Pourtant, comme le dit notre gouvernement, il est fier de pouvoir compter sur les personnels soignant dans cette période de « Guerre » contre le coronavirus.

Comme quoi les choses évoluent vite... Il y a quelques mois le gouvernement envoyait la Police sur les blouses blanches qui défilaient dans la rue pour réclamer des moyens humains et matériel ainsi qu'une revalorisation des salaires. Aujourd'hui ce sont des héros !

Les nombreux efforts fournis par les salariés des UGECAM ne doivent pas rester vains. Tous les agents, par leur travail, ont participé à prendre en charge les patients et résidents dans les établissements sanitaires et médico-sociaux, ils se doivent enfin d'être récompensés. Les soignants bien sûr, mais il ne faut pas oublier tous les autres professionnels, qui ont tous permis aux établissements de fonctionner (services éducatifs, administratifs, logistiques...).

Notre syndicat a demandé à la Direction Générale d'attribuer une prime exceptionnelle pour l'ensemble des salariés de notre UGECAM, qui ont fait face à cette période de crise, travaillé dans des conditions difficiles, avec bien souvent un matériel de protection insuffisant.

Aujourd'hui

Exigeons dès à présent une prime pour l'ensemble du personnel de l'UGECAM

Demain

Exigeons une augmentation de la valeur du point et une classification avec une revalorisation de nos métiers